



Liebe Kundinnen und Kunden,

wir freuen uns sehr, dass Sie da sind!

Und zugleich sehen wir uns als Mühltaler Gartenmarkt in der gesellschaftlichen Verantwortung, in Zeiten des Coronavirus mit Ihnen gemeinsam auf unser aller Gesundheit zu achten.

Wir desinfizieren regelmäßig die Griffe der Einkaufswagen und -körbe, die Türgriffe und jegliche Flächen im Kassenbereich.

Alle Mitarbeiter/innen halten sich genau an die vorgegebenen Hygienemaßnahmen.

Bitte halten Sie einen ausreichenden Abstand zu Ihren Mitmenschen. Und haben Sie bitte Verständnis dafür, wenn wir auch bei der Beratung etwas Abstand halten.

Bitte beachten Sie die bekannten Husten- und Niesetikette und die empfohlene Handhygiene.

Bitte zahlen Sie nach Möglichkeit mit EC-Karte, damit der Austausch von Schein- und Münzgeld vermieden werden kann.

Wir danken Ihnen!

Bleiben Sie gesund!

Ihr Team vom Mühltaler Gartenmarkt